

Der Courier

Das Organ deutsch sprechender Canadianer. Erscheint jeden Mittwoch.

Donnerstag den 18. Juli 1923. Preis 10 Cents. Inhalt: Die Welt, die deutsche Frage, die Weltanschauung, die Unterhaltung und Belehrung.

Das Gebiet durch ganz Ostafrika, vom Kap bis zum Ägypten, durch ganz Südostasien bis Singapur...

Unbefriedigtheit der Weltfriedensverträge

Die Neuen Züricher Nachrichten, als ein neutrales Organ, berichten über ein kleines Schriftchen, das unter dem Titel 'Die drei Weltkriege'...

Weltanschauung

Die augenblickliche Politik der Reichsregierung ist auf das Abwarten eingestellt. England und Frankreich mögen vorerst die Beziehungen untereinander klären...

Sabotage-Akte im Ruhrgebiet werden schon verurteilt in einer Erklärung Dr. Brüningers, des auswärtigen Reichsministers...

Österreich

Der im Nationalrat in Verhandlung stehende Bundesverfassungsentwurf bezieht die Gesamtzahl der Republik Österreich einschließlich der übrigen Gebiete...

Frankreich

Frankreich beschließt sich, einen drohenden Bruch der Entente wegen der Entschuldigungsverträge zu verhindern. Am Abend der Aufwindung einer neuen britischen Politik...

Die deutsche Frage, wie tief bist du geklungen! Das Gesamtthema, das Goethe und seine Erben für Goethes dichterische Werk bezogen...

England

Die von russischen Parlament genehmigte Befreiung der neuen Union der sozialistischen Sommerrepubliken führt vor, daß ein Bundes-Vollzugsrat die höchste Exekutivgewalt haben soll...

man sie beschuldigte, daß sie arbeitete. Auch sie brauchten Ferien, aber sehr wenige von ihnen ließen sich wirkliche Ferien...

Zur Unterhaltung und Belehrung

Wie erhält man sich im Sommer gesund?

Was man tun muß, um sich im Sommer gesund zu erhalten, hängt nach einer Erklärung des Gesundheitsdienstes in Washington...

Der ungeschickte Gesandte

In der 'Gartenlaube' teilt Ernst Rigmann folgenden selbsterlebten Gesandtenfall mit: Ein englischer Gesandter...